

Experto advierte de que la salud mental puede influir de manera significativa en el desarrollo de la obesidad.



MADRID 4 Oct. (EUROPA PRESS) -

El Jefe del Servicio de Cirugía General y del Aparato Digestivo del Hospital Universitario del Sureste de Madrid y cirujano en el Hospital Quirón San Camilo de Madrid, el doctor Alfredo Alonso Poza, ha destacado la estrecha relación entre los trastornos de salud mental y la obesidad, subrayando la importancia de un enfoque integral en su tratamiento ya que puede influir de manera significativa.

Leer más: <https://www.infosalus.com/asistencia/noticia-experto-advierte-salud-mental-puede-influir-manera-significativa-desarrollo-obesidad-20241004170235.html>